

Le centre de Lavaux a primé ses méritants

Distinction Les premiers Lavaux d'Or ont été remis à quatre personnalités de la région. Ces Prix du mérite seront décernés tous les deux ans.



Par Cécile Collet 25.11.2015

Les quatre premiers méritants de Lavaux: (de g. à dr.) Christian Dick (culture), Georges Martin (entrepreneur), Constant Jomini (terroir), Loris Hegg (sport).

Image: DR

Et le gagnant est... quatre gagnants. Vendredi passé, le jury du Lavaux d'Or-Prix du Mérite a révélé l'identité des plus méritants des communes de Bourg-en-Lavaux, Lutry, Chexbres, Puidoux, Rivaz et Saint-Saphorin. Ils se partagent une enveloppe globale de 10 000 francs, financée par les communes, les sociétés de développement et des sponsors.

Deux habitants d'Epesses (Bourg-en-Lavaux) remportent les prix dans la catégorie «sport» – Loris Hegg, champion suisse Espoir natation – et dans la catégorie «culture» – Christian Dick, pour son roman *Le disparu de Moratel*. Georges Martin, agriculteur à Puidoux, est récompensé comme «entrepreneur» pour son installation innovante de production de biogaz. Enfin, le vigneron de Chexbres Constant Jomini remporte le Prix «terroir» pour sa participation au Dîner à la ferme, qui a fait rayonner Lavaux par le biais du petit écran. Ces lauréats ont été choisis parmi soixante-cinq candidats, dont les dossiers ont été soumis au jury par des tiers.

Rendez-vous en 2017

Les prochains Lavaux d'Or, distinction née du désir de LABEL, les acteurs de Bourg-en-Lavaux, de faire ressortir les personnalités locales, auront lieu en 2017. Ils récompenseront ceux – et celles? – dont les réalisations auront mis Lavaux en valeur entre le 1er juillet 2015 et le 30 juin 2017. (24 heures)

(Créé: 25.11.2015, 09h38)